

「集成」

亀岡市立千代川小学校 令和6年 7月号

学校だより

「他者と関わることの大切さ」

校長 中澤 博幸

6月も様々な出前授業や校外学習が行われました。中でも6月6日(金)・7日(土)に行われた6年生の修学旅行は天候にもまれ、予定していたすべての活動を行うことができました。今年度から行き先を広島方面に変更し、大きな目的であった平和の尊さを学ぶという学習も達成することができました。

そして、5年生は、27日(木)28日(金)1泊2日で宮津市青少年海洋センターに野外学習に出発します。6年生と同じく、日常とは違う活動をすることで、新たな仲間の一面に気づけるような貴重な体験にしてくれることを願っています。

さて、「人は人によって磨かれる」という言葉があります。言葉を補足すると、人は他人から影響を受け、自分を磨くことで成長するということです。自分一人ではできないことも、仲間と学び合い、励まし合って取り組むことにより、できるようになっていきます。

子供たちは、その関わりの中で互いに影響を受け合いながら成長していきます。集団で生活する中では、互いに我慢しなければならないこともあります。例えば、昼休みの学級レクやふれあい活動でみんなと遊ぶときに、様々な意見の中から何をして遊ぶのかを決めなければなりません。また、誰もがその遊びをやりたいとは限りません。ある意味、みんなで遊ぶことは、意外に難しいことかもしれません。

しかし、自分のためだけでなく、みんなのために力を合わせて頑張ることで、一人では味わえなかった充実感や所属感の喜びを味わうことができます。また、他者のことを考えて行動する仲間意識も育まれていきます。そして、家庭や地域の方々との関わりも、子供たちに大切なものを与えてくれます。自分が大切にされていることによる他者への信頼感、守られていることによる安心感や自己肯定感などは、子供たちにとって未来を拓く、そして社会をたくましく生きていくための大きな柱となるものです。

子供たちは、人との関わりによって磨かれ、成長していきます。この時期に、どんな人に出会い、どんな経験をするのかは、とても大事なことです。もちろん、大人も同じです。私自身、千代川小の子供たちと深く関わっていきたいという思いがより一層深まるこの1学期でした。今後も、すべての教育活動を通じて、子供たちに多様な「人」と対話し、協働する力を育ててまいります。皆様のご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



広島公園での平和セレモニー

個人懇談会のお知らせ

日時： 7月11日(木)～17日(水)

内容：1学期の子ども達の学校での様子や学習の様子についてお話をさせていただきます。保護者の方からのご家庭での様子をたくさん聞かせていただき、共に児童を支えて参りたいと思います。個人懇談会の日程については25日付けで配布しましたプリントでご確認ください。お忙しいとは思いますが、よろしくお願い致します。



7月の行事予定

日	曜日	行 事 等
2	火	フッ化物洗口 スマイル班そうじ
3	水	4年丹波支援学校分校との交流
4	木	児童委員会⑦ 4年エコラフティング
5	金	短縮4校時
9	火	フッ化物洗口 スマイル班そうじ
11	木	短縮4校時 個別懇談会Ⅰ
12	金	短縮4校時 個別懇談会Ⅱ ALT
16	火	短縮4校時 個別懇談会Ⅲ ALT 選書会
17	水	短縮4校時 個別懇談会Ⅳ 給食終了 3年校外学習 6年非行防止教室
18	木	短縮4校時 大掃除③ 通学班会④
19	金	終業式 短縮3校時
30	火	PTA 校内美化作業 (8:30~10:30)

熱中症に気を付けて

暑い日が続いています。この時期は、まだ暑さにも体が慣れていないので、熱中症になりやすいと言われています。朝食をしっかりととり、水分や塩分を補給することが大切です。

また十分な睡眠は疲労回復には欠かせません。夜寝る時間がだんだんと遅くなっていないか確認していただき、睡眠の大切さについてご家庭でも話し合ってくださいと思います。

学校諸費の口座振替について

【口座振替日】 7月10日(水)

【口座振替額】

☆1年…7,695円 ☆2年…6,199円

☆3年…6,280円 ☆4年…7,000円

☆5年・6年…8,000円

※つばさ学級の金額は別途お知らせします。

※振替不能にならないよう、前日まで
に口座への入金をお願いします。

集金



当初の行事予定

日	曜日	行 事 等
<u>8月</u>		
1	木	地域学校 (大井小)
7	水	自転車全国大会
29	木	始業式 短縮4校時
30	金	短縮4校時
<u>9月</u>		
2	月	短縮4校時 給食開始 作品展 6年交響楽団見学
3	火	短縮4校時 作品展
4	水	通常授業開始

地域の施設の見学に行きました

4年生では、社会科の「住みよいくらしをささえる」の学習の一環で、5・6月に「千代川浄水場」「エコトピア亀岡」「桜塚クリーンセンター」「年谷浄化センター」にそれぞれ行きました。くらしをささえる水のゆくえや、ごみのしよりと利用について、見学先で調べたり、担当の方からお話を聞いたりと、学びを深めました。



修学旅行に行きました

6年生は、6月の7日(金)8日(土)に広島方面へ修学旅行に行きました。広島に修学旅行へ行くのは初めてのことです。

1日目は原爆ドーム、厳島神社などを訪れ、ホテルに向かいました。2日目は姫路セントラルパークで楽しみました。天気もよく、よい思い出を作ることができました。

